

# Philippe Khorsand est mort

Il avait été révélé au public par la série Palace : le comédien Philippe Khorsand est décédé mardi matin à Paris des suites d'une longue maladie. Il avait 59 ans.

Philippe Khorsand, formé au cours Simon, avait fait ses débuts au cinéma en 1971 dans "Laisse aller, c'est une valse" de Georges Lautner. Pensionnaire de la Comédie-Française de 1988 à 1989, il avait joué dans un certain nombre de séries pour la télévision, comme "Une famille formidable" et "Soeur Thérèse.com" avec Anny Duperey, pour le premier, et Dominique Lavanant pour le second.

Au théâtre, il avait mis en scène Oh ! Calcutta en 1971, à l'Elysée Montmartre à Paris. Sur les planches comme sur le grand écran, il a joué dans des rôles variés, depuis Le Mariage de Figaro de Beaumarchais (1980), Leocadia d'Anouilh (1984), La Cagnotte de Labiche (1988), La Mégère apprivoisée de Shakespeare (1992), Cyrano de Bergerac de Rostand (1997).

Il avait tourné récemment avec Jean-Michel Ribes un film, Musée haut, musée bas qui doit sortir en octobre.

Mardi 29 janvier 2008

source 1 => gala.fr

source 2 => obseque.org

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 29 janvier 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8123-philippe-khorsand-mort.html>